

Heimat-Dinner zum Jubiläum

Verner Verein feiert 40-jähriges Bestehen

Verne Als Schwerpunkt seiner Veranstaltungen zum 40-jährigen Bestehen feierte der Heimatverein Verne am Samstagabend ein außergewöhnliches Fest. Mitglieder, Freunde, Gönner sowie alle Verner waren vom Verein zu einem Heimat-Dinner eingeladen worden.

Hierzu waren 52 Biertischgarnituren auf der Grünfläche an der neuen Bürger-Begegnungsstätte aufgestellt worden und boten den über 400 Gästen Platz zum gemütlichen Beisammensein. Ähnlich wie beim Salzkottener „Dinner in Weiß“ brachten die Teilnehmer ihre Speisen selber mit, die Getränke konnten vor Ort erworben werden.

Für die musikalische Unterhaltung sorgten der Musikverein Frohsinn, die Sälzer Musikfreunde und die Band „Heaven & more“.

„Prima, dass auch das Wetter mitmacht“, freute sich zum Start der Vereinsvorsitzende Herbert Wienrank beim Anblick der in hellem Sonnenschein liegenden Festwiese. Er bedankte sich bei allen, die den Verein und seine Aktivitäten unterstützen, und freute sich über den guten Zuspruch. Wienrank erinnerte auch an die Menschen, die vor 40 Jahren den Heimatverein Verne, der heute über 300 Mitglieder zählt und Dachorganisation aller Verner Vereine ist, gegründet hatten. Da das Heimat-Dinner als Familienveranstaltung ausgelegt war, war für die Kinder auch eine Hüpfburg aufgebaut.

Aktuell stehen im Heimatverein derzeit keine neuen großen Projekte an. Die neue Begegnungsstätte hat sehr viel Kraft gefordert. Aber untätig wird der Verein auch in Zukunft nicht sein. „Pflege- und Unterhaltungsmaßnahmen stehen jetzt an, dann machen wir uns Gedanken wie es weiter geht“, so Wienrank. bü



Gute Stimmung herrschte beim Heimat-Dinner des Heimatvereins Verne zum 40-jährigen Bestehen. Foto: Büttner